

Antrag der FWG-Stockstadt/Main

Die FWG-Stockstadt am Main beantragt die Erstellung eines Brandschutzgutachtens für die Grundschule Stockstadt am Main.

Die Gründe hierfür sind:

1. Die Aussagen von Feuerwehr, Schulleitung und Gemeindeverwaltung bezüglich der Qualität des Brandschutzes stimmen nicht überein.
2. Die im Raum stehende Frage nach einem Neubau oder einer Sanierung des bestehenden Schulgebäudes hängt in ihrer Beantwortung auch davon ab, welche Kosten die Nachrüstungen im Bereich Brandschutz im Fall einer Sanierung verursachen würden.

01.05.2017